



“Mi presidencia va a ser austera y humanista”

Sheinbaum. La morenista se declara lista para convertirse en la primera mandataria de México; Ebrard cede y aparece en mitin

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CIUDAD DE MÉXICO

Al cerrar su precampaña, Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena y los partidos del Trabajo y Verde, se dijo lista para encabezar una Presidencia “humanista y austera”.

“Les convoco a que hagamos realidad la primera mujer presidenta de México (...) Estoy lista para caminar con el pueblo de México, con esta gran mayoría que hemos ido construyendo y que gobierna para todos con humildad, honestidad y humanismo.

“Tengan la certeza de que voy a estar a la altura de las circuns-

tancias, que no los voy a defraudar. Estamos dando un ejemplo al mundo y lo vamos a seguir haciendo, les convoco a que sigamos haciendo historia”, apuntó.

Ante unos 150 mil simpatizantes reunidos en el Monumento a la Revolución, de acuerdo con cifras de su equipo de trabajo, aseguró que, como movimiento, llegarán a la campaña el próximo 1 de marzo unidos, fuertes y victoriosos.

En ese sentido, destacó la presencia del ex canciller Marcelo Ebrard en lo que fue su primera aparición pública junto a ella —donde incluso se abrazaron previo al mensaje de la candida-

ta—, tras impugnar el proceso interno de Morena para elegir a su abanderado presidencial.

“Llegamos a este momento previo del inicio de la campaña formal unidos, fuertes y victoriosos, por ello quiero agradecer la presencia de dirigencias de los partidos políticos del Verde, del Trabajo y de Morena, y de todos los que participamos en los procesos de las encuestas.

“El valor de nuestra unidad es innegable, miren otros movimientos en el resto del mundo, vean a la derecha en una división interna sustentada en el incumplimiento de pactos sin escrúpulos



los. La unidad en nuestro movimiento se construye (...) en la madre de todos nuestros anhelos: el bienestar del pueblo”, exclamó.

Sheinbaum estuvo acompañada de los integrantes de su equipo más cercano, como Ricardo Monreal, Adán Augusto López, Gerardo Fernández Noroña, así como su coordinador de precampaña, Mario Delgado.

También acudieron los aspirantes de Morena a las gubernaturas que estarán en disputa el próximo 2 de junio: Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

En compañía de la escritora Elena Poniatowska, así como de la ex fiscal capitalina Ernestina Godoy y de los ministros en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Arturo Zaldívar y Olga Sánchez Cordero, Sheinbaum se refirió al proyecto de nación que ofrece.

“Encabezamos un proyecto para el futuro de la nación que reivindica la democracia, las libertades, el derecho a una vida digna, los derechos de los pueblos originarios y de las mujeres.

“Encabezamos un proyecto que representa la única opción en el México de hoy, de prosperidad a su pueblo, de un desarrollo con bienestar”, recalcó.

Destacó que, tras nueve semanas en las que recorrió el país, tuvo encuentros en 82 municipios en los que estuvieron presentes 800 mil 60 personas.

“El día de hoy cerramos la precampaña, 60 días de asambleas y

Y ADEMÁS

INE no fiscalizará a García Harfuch

El Instituto Nacional Electoral rechazó investigar gastos no reportados del ex aspirante a la Coordinación de Defensa de la 4T en Ciudad de México Omar García Harfuch en el proceso interno de Morena por objetos con su nombre y cara, al señalar que no había elementos suficientes, pero ordenó al órgano capitalino indagar presuntos actos anticipados de precampaña. El representante del PRD en el instituto, Guadalupe Acosta, criticó: “bastaba con salir a la calle y no llevar los ojos vendados para ver la propaganda de Batman”.

reuniones, de escuchar, dialogar y consolidar nuestro movimiento en toda la República.

“Desde que iniciamos el proceso por la Coordinación Nacional, hemos recorrido más de 24 mil kilómetros, pero sobre todo hemos sentido y vibrado con el fervor que hay en nuestro pueblo por el momento histórico de esta hazaña monumental que se consolida en una verdad que nadie puede negar: estamos viviendo la cuarta transformación de la vida pública de México”, puntualizó. ■

Con información de: Jannet López Ponce